

まちの話題

☎ (84) 3111 (企画課) ☒ info@town.meiwa-gunma.jp

—— 身近な情報をお寄せください
掲載写真は差し上げます

ふれあいと思いやりの心を

花いっぱい運動



中央公民館前で各行政区へ苗を配布

町教育委員会では5月10日、花の苗約1、400鉢を16行政区の子ども会へ配布しました。
この活動は、人と人とのふれあい、思いやりの心を育むことを目標に町が推進する「花いっぱい運動」の一環として毎年行われているもので、



花壇に花の苗を植える子どもたち(新里)

町花き組合の協力を得て、サルビア、マリーゴールド、ペチュニアなど6種類の苗を配布しました。
神社境内の花壇に花を植えた小学生は「花は好きです。ずっときれいに咲いていて欲しい」と話していました。

環境負荷の低減を目指して

ISO14001導入説明会

町では、環境負荷の低減を目指してISO14001の認証取得をするため4月28日、ふるさと産業文化館で全職員を対象にしたISO14001導入説明会を開きました。
同説明会は、全職員が環境問題に一層関心を持つてもらいISO14001規格に基づく環境マネジメントシステムを学ぶことが目的。参加者は、講師から環境管理の国際規格の必要性や規格要求事項の解説などの説明を受け、熱心に研修していました。



職員を対象に開かれた環境ISO導入説明会

にぎやかに楽しい時間

子育て支援センター



みんなで一緒に手遊び

5月8日に子育て支援センターで、同センターを利用する親子と明和保育園園児とのふれあいが行われました。
この日は1〜2歳児を持つ親とその子どもが対象。母親26人、1〜2歳児32人、保育園5歳児27人が、一緒に歌ったり体を動かして遊んだり、にぎやかに楽しい時間を過ごしました。1歳児を持つお母さんは「子どもは保育園のお兄ちゃん、お姉ちゃんと遊ぶのが大好きなようで、親も楽しいです」と話していました。